
 
 
 

 
 
 
 
 

#bärnentwickle 
Bern ist ein Agrarkanton. Wichtig ist, dass auch uns jungen Landwirten und 
Landwirtinnen gute Voraussetzungen für eine produzierende Landwirtschaft 
gegeben werden. Nur so bleibt auch in Zukunft der Bauer im Dorfe.  

 
#bärnpflege 
Der Kanton Bern ist schwerfällig und gross. Die Sparrunde vom Grossrat war 
ein Witz. Ich setze mich ein für eine schlanke Verwaltung, weniger Bürokratie 
und eine konsequente Sparpolitik. Für mehr Freiheit und weniger Staat! 

 

Katja Riem, 1996 
Gymnasium, Winzerin EFZ und 
Landwirtin i.A. 

SVP Liste Ost 
08.17.6 

Vertrauen Sie in die Bärner-Jugend, mir gäbe gas! 

#bärngstalte  
In den letzten Jahrzehnten sind wir mit der Landschaft nicht pfleglich 
umgegangen. Grosse Bauten und Industriezonen mitten im Grünen zeugen 
davon. Wir müssen das Kulturland und unsere schönes Land schützen.  

 


